

13.06.2021 11:06 Uhr

Komikerduo kommt erst im August

Am 13. Juni sollten "Zärtlichkeiten mit Freunden" in Schloss Schönfeld auftreten. Das ist verschoben auf den 8. August. Auch ist hier ein Schmuckstück fertig geworden.



"Zärtlichkeiten mit Freunden" alias Christoph Walther und Stefan Schramm gastieren am 8. August auf Schloss Schönfeld.

1 Min. Lesedauer

Schönfeld. Gute Nachricht für alle, die diesen Sonntag zu "Mitten ins Herz" mit der Gruppe "Zärtlichkeiten mit Freunden" aus Riesa ins Schönfelder Traumschloss gehen wollten. Die Veranstaltungen fanden einen Ersatztermin, und zwar der 8. August, auch wieder 14 und 17 Uhr. Rico Rohs und das Ines-Fleiwa-Quartett alias Christoph Walther und Stefan Schramm werden dann die Lachmuskeln für zwei Stunden im Festsaal strapazieren. Die Karten kosten 25 Euro.

Außerdem ist im Schönfelder Schloss wieder ein Schmuckstück fertiggeworden, wie der Förderverein mitteilt. Von der Kunstschmiede Magister aus Großhain wurde ein schmiedeeisernes Türchen fertiggestellt und montiert. Es trennt den Küchengang von der Treppe zu den Kellerräumen. Somit ist auch der Sicherheitsfaktor in diesem Bereich gelöst. Der Förderverein bedankt sich vielmals für die Unterstützung. (krü)